

Vorbereitungen für Adventsmarkt sind voll im Gange

Auch wenn es der eine oder die andere nicht wahr haben will: In gut sechs Wochen ist Heiligabend. Davor liegt allerdings die Adventszeit und damit eine Großveranstaltung in der Buchenauer Dorfmitte:

Zum **24. Mal** lädt der Förderkreis im FSV Buchenau zu seinem zweitägigen Adventsmarkt in die Alte Landstraße und auf den Platz rund um Martinskirche und Gemeinschaftshaus ein. Am zweiten Advents-Wochenende ist es wieder soweit.

Gefeiert wird am **Samstag, 8. Dezember**, und **Sonntag, 9. Dezember**, jeweils von mittags bis in die späten Abendstunden (siehe Foto vom letzten Jahr).



Wie in allen Jahren zuvor verwandelt sich die gesperrte Alte Landstraße in eine Flaniermeile. Dort bauen die Händler ihre Stände ebenso auf wie im an die Kirche angrenzenden Gemeinschaftshaus, wo wie immer die Cafeteria eingerichtet ist und an beiden Tagen zu Kaffee und Kuchen eingeladen wird. Auf dem zum Marktplatz umfunktionierten Parkplatz der Martinskirche errichtet der Veranstalter-Verein seine Essens- und Getränkestände, und die große Aktionsbühne wird auch in diesem Jahr aufgebaut. Heimische Vereine und Musikgruppen wechseln sich auf der Bühne mit ihrem künstlerischen Programm ab, das am Sonntagabend mit der Verlosungsaktion der attraktiven Tombola seinen Höhepunkt findet.

Für die kleinen Marktbesucher steht erneut ein Kinder-Karussell bereit, und auch die Zucker- und Mandelhütte wird bei den Jüngsten Anklang finden. Seit einigen Wochen sind die vorbereitenden Arbeiten für die Großveranstaltung im Gange.

Noch gibt es einige **freie Stellplätze für Verkaufsstände**. Wer seine Waren, ob gewerblich oder privat, zum Kauf anbieten will, setzt sich mit Wolfgang Döring, Telefon 06466/7625 oder Jörg Saffrich (Handy 0160/96349961) in Verbindung.